



「思いやり」

小坂小学校 六年 横田真子

私は思いやりのことを、ただ人にやさしくすればいいと思っていましたが、実はもつとむずかしいことだと知りました。

このまえ家で、あらいつけをしておいてとたのまれて、「いやだよ。」と言っている人がいました。「思いやりがないよ。」と言ってみて思いました。自分はほんとに、思いやりがあるのかなと思いました。

考えてみると、いろいろと頭にくらびました。家ではお手伝いをたのまれても、「いやだ。」とか「めんどうくさい。」とか言ってやらなかったこともありました。そういうことを言われたとき相手はどういう気持ちになったか考えてみました。きついやな気持ちになったのだと思います。いやな気持ちにさせないためには、たのまれたら「うん、わかった」などと明るく言ってみても、「今日はこういう理由でできないんだよ。ごめんね。」などとやさしく言ったりあやまつたりしたら相手も「そうか。」と納得してくれると思います。それに、相手がたいへんそうだったら、自分から進んで「手伝うよ。」とか「それは、私がやっておくよ。」などと言うことで喜んでくれるし、すごく大事なことだと思います。私はいままでも、家族に対してあまりそういうことは言ったことがなかったので、これからは周りの人をよく見て自分から進んで手伝ってあげたいと思います。

このことは、友達とのときも大事なことです。私は友達とは仲が良いと思っていました。けれど、自分のわからないときに傷つけてしまったかもしれません。私は友達るときははどうしていたのだろうと考えてみました。たいへんな人がいたときに、いそがしいからと思つて見て見ぬふりをしてしまったときがありました。やはり私は思いやりがないのかと思つたけれど、思い

やりを持てたこともありました。友だちがたいへんそうなきに、自分から進んで「だいじょうぶ。」と声をかけて手伝えたこともありました。その時に友達がうれしそうに笑顔で「ありがとう。」と言ってくれたことはすごくうれしくてよく覚えています。

私はいままでも思いやりとはけっこうかんたんだと思つていました。でも実はむずかしくて相手のことをよく見て気持ちを考えてあげないといけないことなんだと知りました。これからも思いやりを持って、みんなが幸せになつてほしいです。

神津荒船 もみじ祭り

日時 10月20日(土)・21日(日)
午前10時～午後3時まで(小雨決行)
場所 神津牧場

体験

- ・乳搾り
- ・バター作り
- ・アイスクリーム作り

食べる

- ・牛肉の串焼き
- ・じゃがバター
- ・芋の子汁
- ・バーベキューなど

遊ぶ

- ・子牛の体重当てクイズ(乳製品が当たる)
- ・放牧地開放
- ・ウサギ・山羊とのふれあい広場
- ・ロールサイレージ、落書きコーナー

無料サービス

- ・コップ牛乳
- ・飲むヨーグルト(展望台ハイキング完歩者)
- ・ソフトクリーム(物見山ハイキング完歩者)



主催:神津牧場 ☎84-2363

共催:下仁田町観光協会☎82-2111